

Luchadoras latinas quieren protagonismo en París-2017



París, 23 ago (RHC) Varias luchadoras latinoamericanas buscarán tener protagonismo hoy, en el estreno de las competiciones de su sexo en el Campeonato Mundial de París-2017.

La única categoría que no contará este miércoles con presencia de alguna representante de la región será la de 55 kilogramos, pero serán tres en 58, la misma cantidad en 63 y dos en 75.

No se trata solo de cantidad, pues la colombiana Jackeline Rentería (63) es doble bronceada olímpica, su compatriota Andrea Carolina Olaya ha discutido el tercer puesto en dos ocasiones en estas lides, y la brasileña Aline da Silva fue subcampeona mundial juvenil en 2006, y de mayores en 2014, estas dos últimas en 75 kilos.

Para conquistar su primera presea mundial, Rentería debe empezar primero con buen pie ante la checa Adela Hanzlickova, Olaya intentará algo similar ante la noruega Iselin Solheim, y el debut de Da Silva está previsto contra la estonia Epp Mae, bronce del orbe en 2015.

En tanto, en 58 la colombiana Eva Yajaira González arrancará frente a la turca Ayse Vatansever, la dominicana Yessica Coraima Oviedo ante la vietnamita Thi Huong Dao, y la peruana Jessica Gloria Olivares contra la alemana Laura Mertens.

Asimismo, en 63 estarán también la peruana Yanet Sovero, con estreno frente a la belarusa Veranika Ivanova, y la brasileña Lais Nunes, ante la anfitriona Laetitia Blot.

Vale decir que desde el subtítulo de la gladiadora auriverde hace tres años, América Latina no ha podido festejar otra presea en la lucha femenina de mayores a nivel mundial.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/139115-luchadoras-latinas-quieren-protagonismo-en-paris-2017>



Radio Habana Cuba